

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI TINGKAT  
UNDERPRICING PERUSAHAAN SAAT MELAKUKAN INITIAL PUBLIC  
OFFERING (PERIODE 2010-2014)**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM  
MEMPEROLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI  
DEPARTEMEN AKUNTANSI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH  
EVINDA**

**NIM: 041311323068**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA**

**2015**

**SKRIPSI**

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI TINGKAT  
UNDERPRICING PERUSAHAAN SAAT MELAKUKAN INITIAL PUBLIC  
OFFERING (PERIODE 2010-2014)**

**DIAJUKAN OLEH:**

**EVINDA**

**NIM: 041311323068**

**TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:**

**DOSEN PEMBIMBING,**



**Dr. Andry Irwanto, SE., MBA., Ak., CMA., CA. TANGGAL 28/12/2015**

**KETUA PROGRAM STUDI,**



**Drs. Agus Widodo Mardijuwono, M.Si., Ak. TANGGAL 28/12-2015**

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Evinda, 041311323068), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 21 Oktober 2015



Evinda

NIM: 041311323068

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur sebesar-besarnya Penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat rahmat, dan kasih sayang-Nya, Penulis diberikan bimbingan yang luar biasa sehingga memiliki kemampuan dan kekuatan untuk menyelesaikan Skripsi yang berjudul “FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI TINGKAT *UNDERPRICING* PERUSAHAAN SAAT MELAKUKAN *INITIAL PUBLIC OFFERING* (PERIODE 2010-2014)” ini, sebagai persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

Perkenankan Penulis untuk menyampaikan ucapan terima kasih juga kepada beberapa pihak yang berkontribusi dalam memberikan doa, informasi, ilmu dan semangat tiada akhir selama proses penyusunan Skripsi ini, yaitu kepada:

1. Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Drs. Agus Widodo Mardijuwono, M.Si., Ak., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Khusnul Prasetyo, SE., MM., Ak., selaku Sekretaris Program Studi Alih Jenis S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
4. Bapak Dr. Andry Irwanto, SE., MBA., Ak., CMA., CA., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan banyak waktunya dan berbagi ilmu (pengetahuan) selama proses bimbingan.
5. Ibu Dra. Erina Sudaryati, MS., Ak., CMA, yang telah bersedia meluangkan waktu dan tempat untuk membimbing penulis dalam merevisi skripsi serta mendorong penulis untuk segera menyelesaikan skripsi.
6. Papa dan Mama, yang tidak pernah bosan untuk menyayangi, mendukung, dan mengiringi perjuangan Penulis dengan doa.
7. Saudara terbaik di dunia, Hendra dan Arwin, yang tidak pernah bosan memberi dukungan agar Penulis selalu semangat dan pantang menyerah.

8. Staf Akademik dan staf Departemen Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
9. Anita, Nuni, Tommy dan Tripuji yang sudah menjadi semangat bagi Penulis serta teman-teman Alih Jenis Akuntansi Unair angkatan 2013, *we are the best!*
10. Pak Pradhono, Bu Agustina, Bu Yuliana dan Bu Lionita dari KAP Teramihardja, Pradhono & Chandra yang sudah memberikan ijin bagi Penulis untuk melaksanakan bimbingan, Gebrina yang juga memberi semangat agar Penulis segera menyelesaikan misi ini, Ika dan Ivan serta teman-teman lain di KAP TPC ☺

Akhir kata, mohon maaf sebesar-besarnya atas kekeliruan dan segala keterbatasan yang ada dalam penyusunan Skripsi ini. Penulis juga masih dalam tahap belajar untuk menjadi yang lebih baik.

Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi sesama, almamater, dan bagi Bangsa Indonesia, terutama Penulis sendiri.

Surabaya, 21 Oktober 2015

Penulis

## ABSTRACT

The companies fund sources not only from intern, but also from extern source such as initial public offering (IPO). Underpricing is the common phenomenon which often occurs by companies during IPO, in which offering price is lower than the price at secondary market. This paper investigates the connection between firms' age, firm size, market condition and earning per share (EPS) and underpricing (first day and fifth day) of firms listed in Burs Efek Indonesia (BEI). A total number of 123 firms listed on BEI for a periode of 5 years starting from 2010-2014, and purposive sampling method is used to determine amount of the sample, then obtained as much as 86 firms as samples. The analytical technique used was the multiple linear regression method, using SPSS version 22. This research concluded that firms' age and market condition has no significant impact toward underpricing, firm size which is reflected by market capitalization has negative significant impact toward underpricing and EPS has negative significant impact only at the fifth day of underpricing.

Keywords: underpricing, initial public offering, firms' age, firm size, earning per share (EPS), market condition, Bursa Efek Indonesia.